

1699
Dez. 23

Haus Deitkamp

Sendenhorst, in Dietherich Pus-
kreyen auf der Weststraße bele-
genes Haus

Vor dem Notar Melchior Leopold Langen
verkauft Johann Hintzenbrock, Bürger
und Kaufhändler der Stadt Sendenhorst,
in Abwesenheit seiner Ehefrau Ger-
draut Pepperhorn dem Bernhard Henrich
von Blumenfelt gt. Kerckerink zur
Sungel und Forst, und dessen Ehefrau
ein Stück Saatland auf dem vordersten
Deitkamp an der Ecke im Westen und
bei H. Bernts Land im Osten, allodial-
schatzfrei und unbelastet und stellt
sein auf der Nordstraße (in Senden-
horst) belegenes Wohnhaus als Unter-
pfand.

Zeugen: Dieterich Puskreyen, Johann
Bernhard Grothus.

Papier, Notariatsmatrikel, Or.